

Appliquons-nous donc à réciter le Rosaire et à en méditer les mystères. Cette sainte dévotion est une vraie mine à exploiter ; nous y trouverons, avec peu de travail, de grandes richesses spirituelles.

\*\*\*

La dévotion au saint Rosaire n'est pas seulement une source de salut et de sanctification, elle est encore, pour celui qui le récite, un moyen efficace d'obtenir de Dieu, par l'intercession de MARIE, les grâces, tant spirituelles que temporelles, qu'il sollicitera pour l'Eglise, pour le prochain et pour lui-même.

Qui ne sait la protection merveilleuse dont Notre-Dame du Rosaire a couvert l'Eglise en différents temps, dans des dangers d'une extrême gravité ? Qui ne connaît les victoires remportées par les armées catholiques contre les ennemis du nom chrétien à Lépante, aux îles Echinades, à Temesvar, à Corfou, et " qui coïncidèrent, dit LÉON XIII, avec des jours consacrés à la sainte Vierge MARIE et avec la clôture de prières publiques célébrées par la récitation du Rosaire ? "

Aussi Sa Sainteté déclare-t-elle " qu'il est bien reconnu que cette formule de prières est particulièrement agréable à la sainte Vierge et qu'elle est surtout propre à la défense de l'Eglise et du peuple chrétien, en même temps qu'à attirer toutes sortes de bienfaits publics et particuliers. "

\*\*\*

Il serait trop long d'énumérer ces bienfaits *publics et particuliers*, dont Notre Saint Père le Pape attribue l'obtention à la récitation du Rosaire. Préservés par son moyen de grands dangers et d'affreux malheurs, les peuples, les familles et les individus ont reçu du ciel toutes sortes de prospérités.

" A cause du mérite de cette dévotion, " dit la sainte Vierge au bienheureux Allain de la Roche, " j'ai préservé souvent le monde de pestes universelles, de guerres sanglantes, de fièvres malignes et d'une foule d'autres maladies. "